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Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezoito, com início às quatorze horas e vinte e 4 

cinco minutos, no Salão Nobre da Decania, localizado no 2º andar do Bloco A do Centro de 5 

Tecnologia da Universidade Federal do Rio de Janeiro, reuniram-se os membros da Congregação da 6 

Escola Politécnica da Universidade Federal do Rio de Janeiro, com o objetivo de exercer a jurisdição 7 

superior da Unidade. A reunião foi presidida pelo Vice-Diretor da Escola Politécnica, Professor 8 

Vinícius Carvalho Cardoso. Foram registradas as presenças dos membros da Direção: Vitor Ferreira 9 

Romano, Edilberto Strauss e Márcio Nogueira de Souza; dos Chefes de Departamentos: Julio César 10 

Boscher Torres, Ricardo Valeriano Alves, Assed Naked Haddad, Hostílio Xavier Ratton Neto, Édison 11 

Renato Pereira da Silva, Marcelo Borges Mansur, Lavínia Maria Sanábio Alves Borges, José de Jesus 12 

Rivero, Antônio Carlos Siqueira de Lima e José Paulo Brafman; dos Representantes dos 13 

Professores Titulares: Eduardo Linhares Qualharini e Floriano Carlos Martins Pires Júnior; dos 14 

Representante dos Professores Adjuntos: Monica Pertel; dos Representantes discentes: 7ª 15 

Cadeira – Thaís Nunes de Almeida Pessoa. Justificaram a ausência: Professora Cláudia do Rosário 16 

Vaz Morgado, Professora Juliana Braga Rodrigues Loureiro, Ricardo Jullian da Silva Graça, Wilson 17 

Wanderlei da Silva e os Representantes dos Professores Eméritos. Ato contínuo, o Presidente deu 18 

início ao expediente: a representante dos discentes, Thaís Nunes de Almeida Pessoa (eleita presidente 19 

do Centro Acadêmico de Engenharia da Escola Politécnica), solicitou uma solução para o problema 20 

de falta de funcionários na Diretoria Adjunta de Ensino e Cultura e na Diretoria Adjunta de Relação 21 

Internacionais, que está acarretando a interrupção do programa POLI PELO MUNDO e também a 22 

demora no encaminhamento dos processos de dispensas de disciplinas e homologação de grau, pois 23 

a sobrecarga de trabalho nesses setores está muito grande. O Presidente da Congregação, Professor 24 

Vinícius Carvalho Cardos, informou que a direção está ciente do problema e que estão fazendo todo 25 

possível junto à Reitoria para solucioná-lo, que o problema de falta de funcionários afeta grande parte 26 

da Universidade, mas que não seria tema para ser discutido na Congregação. Encerrado o expediente, 27 

passou-se à Ordem do Dia, item 1 – Comunicações. Foi feito o comunicado da nova composição da 28 

Secretaria de Atividades Gerenciais da Escola Politécnica: Alexandre Dutra, chefe da Secretaria; 29 

Thiago Oliveira Granja Moreira, Substituto Eventual; e Sheila Mara Gomes de Souza. Continuando 30 



a ordem da pauta, passou-se ao item 2 – Plano de Desenvolvimento Institucional e Congresso 31 

Universitário da Universidade Federal do Rio de Janeiro. Foi feita a leitura da nota do Conselho 32 

de Coordenação do Centro de Tecnologia sobre o Plano de Desenvolvimento Institucional e o 33 

Congresso Universitário. Em seguida, colocou-se em votação o apoio à nota do Conselho, que foi 34 

aprovado. Em prosseguimento, passou-se ao item 3 – Afastamento do e/ou no País. Como não 35 

houve nenhuma observação por parte dos membros da Congregação sobre os afastamentos, passou-36 

se a votação da aprovação dos afastamentos. Em regime de votação, o item foi aprovado. Em seguida, 37 

passou-se ao item 4 – Indicação de Comissão Julgadora do Concurso de Provas e Títulos do 38 

Magistério Superior. Edital nº 860 de 20/12/2017, publicado no DOU nº 247, Seção 03, de 39 

27/12/2017.  Departamento de Engenharia Naval e Oceânica. Vaga MS-219. Setor Estruturas 40 

Navais e Oceânicas. Em regime de votação, o item foi aprovado. Logo após, passou-se ao item 5 – 41 

Aprovação da Câmara de Lato Sensu da Comissão de Pós-graduação da Escola Politécnica. 42 

Membros Titulares: Assed Naked Haddad, Édison Renato Pereira da Silva, Julio César Boscher 43 

Torres; Membros Suplentes: Maria Alice Ferruccio da Rocha, Renato Florido Cameira e Thereza 44 

Cristina Nogueira de Aquino. Em regime de votação, o item foi aprovado. Em seguida, o Professor 45 

Márcio Nogueira de Souza solicitou à Congregação a inclusão  da aprovação da Câmara de Stricto 46 

Sensu da Comissão de Pós-graduação da Escola Politécnica na pauta. Atendendo ao pedido, o 47 

Presidente colocou em votação a inclusão do item em pauta, o qual foi aprovado por unanimidade. 48 

Ato contínuo, o Presidente colocou em votação que o item, aprovação da Câmara de Stricto Sensu 49 

da Comissão de Pós-graduação da Escola Politécnica, passasse a ser o item 6 da pauta, sendo votado 50 

antes dos demais. Em regime de votação, a alteração na ordem da pauta foi aprovada. Sendo assim, 51 

passou-se ao item 6 – Aprovação da Câmara de Stricto Sensu da Comissão de Pós-graduação 52 

da Escola Politécnica. Com a seguinte composição: Membros Titulares – Gisele Silva Barbosa, 53 

Silvio de Souza Lima e Juacyara Carbonelli Campos; Membros Suplentes – Giovani Manso Ávila, 54 

Sergio Hampshire de Carvalho Santos e Ana Lucia Nazareth da Silva. Em regime de votação, o item 55 

foi aprovado. Em seguida, passou-se ao item 7 – Progressão/Promoção Funcional Docente. 56 

Professor LUIS OTAVIO COCITO DE ARAUJO. Classe D (Associado). NÍVEL: I para III. 57 

Processo: 23079.032658/2018-18. Indicação de Comissão de Avaliação do Departamento de 58 

Construção Civil. Membros Efetivos: Antônio Petraglia – Professor Titular/Escola Politécnica; 59 

Djalma Mosqueira Falcão – Professor Titular/COPPE e Álvaro Luiz Gayoso de Azeredo Coutinho – 60 

Professor Titular/COPPE. Membros Suplentes: Eduardo Antônio Barros da Silva – Professor 61 

Titular/Escola Politécnica e Fernando Alves Rochinha – Professor Titular/COPPE. Em regime de 62 

votação, o item foi aprovado. De imediato, passou-se ao item 7.2 – Homologação do Relatório de 63 

Avaliação dos Professores: José Gabriel Rodriguez Carneiro Gomes, Classe D (Associado), do 64 

Nível III, processo nº 23079.025249/2018-57 e Jomar Gozzi, Classe D (Associado), Nível I. Processo 65 



nº 23079.025250/2018-81 - Ambos do Departamento de Engenharia Eletrônica e de Computação. 66 

Em regime de votação, o item foi aprovado. Posteriormente, passou-se ao item 7.3 - Homologação 67 

do Relatório de Avaliação: Professor José Luis Menegotto do Departamento de Expressão Gráfica, 68 

Classe D (Associado). Nível: I,  processo nº 23079.025254/2018-60. Em votação, o item foi 69 

aprovado. Seguidamente, passou-se ao item 7.4 - Homologação do Relatório de Avaliação: 70 

Professor Silvio Carlos Anibal de Almeida do Departamento de Engenharia Mecânica, Classe E 71 

(Titular), Processo nº 23079.000970/208-34. O Professor Floriano Carlos Martins Pires Júnior – 72 

Presidente da Comissão do Corpo Docente da Escola Politécnica – em resposta aos questionamentos, 73 

relativos à reprovação, feitos pelo Professor Silvio Carlos Anibal de Almeida, leu parecer conclusivo 74 

pela retirada de pauta do item, pois o relatório da Comissão de Avaliação, que reprovou a promoção 75 

do professor, não havia explicitado os critérios adotados e a sistemática de avaliação, não estando 76 

em conformidade com o Art. 49 da Resolução 08/2014 do Conselho Universitário da Universidade 77 

Federal do Rio de Janeiro. Em regime de votação, foi aprovada a retirada de pauta do item. 78 

Progressivamente, possou-se ao item 8 – Estágio Probatório Docente. Indicação de Comissão de 79 

Avaliação do Professor Ricardo Ferreira de Mello do Departamento de Engenharia Industrial - 80 

Processo: 23079.035216/2018-15. Em votação, o item foi aprovado. Logo depois, passou-se ao item 81 

9 – Revalidação de Diplomas de Graduação. Curso de Engenharia de Controle e Automação. 82 

Interessado David Esparrinha Pinto. Universidade Lusófona do Porto – Portugal. Processo: 83 

23079.047202/2017-63. O item teve parecer DESFAVORÁVEL da Comissão de Revalidação do 84 

Curso de Engenharia de Controle e Automação. Em votação, o parecer desfavorável foi mantido. 85 

Subsequentemente, passou-se ao item 10 – Diretoria Adjunta de Ensino e Cultura da Escola 86 

Politécnica. Os itens, anexos à pauta, em regime de votação foram aprovados pela Congregação da 87 

Escola, com exceção do item: Sigilo de Projeto Final da aluna Clarissa Guilhem Bokel Rodrigues, 88 

decidindo-se pela retirada do item de pauta e também a retirada do Projeto Final do site da Escola 89 

Politécnica, até que se apresente carta formal do representante legal da Empresa, que faz parte do 90 

projeto, autorizando a publicação. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 91 

sessão, às quinze horas e quarenta e dois minutos, da qual, eu, Alexandre Dutra, Chefe da Secretaria 92 

de Atividades Gerenciais, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pela Diretora da 93 

Unidade.                                   94 
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